

OPOSISI

Dihadiri Ratusan Warga, Masa Reses Ramlan Ifran Seriusi Dua Hal ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.OPOSISI.CO.ID

Dec 6, 2023 - 01:55



Ramlan Ifran Anggota DPRD Kota Bitung

BITUNG - Setelah Sarikelapa Lingkungan III Kelurahan Bitung Timur, Dihadiri kedua Reses Masa Persidangan Pertama Tahun Kelima 2023-2024 anggota Legislatif kota Bitung H. Ramlan Ifran menggelarnya di lokasi Mesjid At-Taqwa Pasar Tua Lingkungan IV Rt-11 Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa, Selasa. (05/12/2023)

Antusias masyarakat menghadiri kegiatan sungguh luar biasa. yang melebihi jata Porsi yang yang didapat.. Hal ini disampaikan Anggota DPRD yang menjadi dambaan warga

" Ini luar biasa, Saya tidak pernah menyangka dimana warga yang datang begitu banyak. Sesuai laporan Panitia ada 300 lebih yang hadir, Ini di luar dugaan.

Tentunya saya sangat apresiasi dan berterima kasih," tuturnya kepada sejumlah Usai pelaksanaan reses.

lanjut, Anggota Dewan kharismatik dan santun ini bahwa ada 8 aspirasi yang menjadi keluhan warga dua hal yang jadi keluhan yang perlu diseriusi untuk cari solusinya, yakni terkait pendataan Penerima PKH dan juga Program rumah Kotaku di Kecamatan Maesa, khususnya masyarakat Kelurahan Bitung Tengah Lingkungan 4. Yang belum klir hingga saat ini

" Jadi menjadi PR Saya adalah Rumah Kotaku dan PKH, Saya akan berkoordinasi dengan Dinas terkait, buntutnya di mana, mudah-mudahan ada titik terang, Agar supaya masyarakat yang harusnya dapat itu dapat. Jangan yang tidak berhak malah dapat sementara yang berhak tidak dapat " tegas Ketua Komisi 3 membidangi Pembangunan ini

Menambahkan, Terkait alasan memilih lokasi reses di dua tempat bekas terjadinya konflik tujuannya adalah untuk memastikan apakah keadaan benar sudah kondusif.

" Saya memang sengaja mengambil tempat reses di dua wilayah titik konflik, tujuan ingin menghadirkan pemerintah dan pihak keamanan turun sampai kebawah, untuk memastikan keadaan kondusif, sehingga masyarakat itu merasa benar-benar aman dan nyaman," tutupnya.(AH)